



日差しが強くなり、蒸し暑い毎日が続いていますね。保育所では、こどもたちが元気に過ごせるよう、こまめにお茶を飲んで水分補給をしています。熱中症など体調管理に十分気をつけながら、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

5月末に、昨年度植えた野菜を収穫しました。玉ねぎが105個、じゃがいもが25kgとたくさん穫れて、収穫の喜びを味わうことができました。次は、「夏野菜を植えよう！」と、こどもたちが、育てたい野菜の苗を一生懸命考えて買いました。

きゅうりにトマト、ピーマン、パプリカ、おくら、とうもろこし、スイカ・・・「大きくな～れ！」と、みんなで心をこめて植え、こどもたちは毎日水やりや草とりをして、お世話をしているところです。

この夏、どれだけ収穫できるかな・・・生長が楽しみです。

## サンサン広場について

子育て中のお家の方、こどもさんと一緒に保育所へ遊びに来ませんか？

<日時> 7月9日(火)・23日(火) 9時30分～受付 ～11時

<持ち物> 帽子・着替え・タオル・水着または水遊び用の紙おむつ・水筒(お茶または水)

<内容> 9日(火) } 水遊びを楽しもう！

23日(火) } ☆天気の良い日はプール遊びを計画しています。

※予約はいりませんが、不明な点がございましたら、お問い合わせください。☎542-2570

<おしらせ> 8月7日(水)に夕涼み会を予定しています。おみこしや盆踊りなど、保育所のこどもたちと一緒に祭りの雰囲気を楽しみませんか。  
17時20分から始まりますので、遊びに来てください。

※このおたよりは、大分市のホームページに掲載しています。